

CAMPUS INTERNACIONAL LA UGR CIERRA LA DELEGACIÓN QUE DEFENDERÁ SU CANDIDATURA

La Universidad implica a toda la ciudad en su candidatura a la Excelencia

El alcalde de Granada, el presidente de la Diputación, el gerente del PTS, dos empresarios, una científica, dos vicerrectoras de la UGR y una estudiante integran la comisión que irá el próximo miércoles a Madrid a defender el CEI-Granada

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 20.11.2009 - 01:00

0 comentarios

1 voto



El Equipo de Gobierno de la UGR en Consejo de Gobierno.

Un comité de notables de Granada peleará el próximo miércoles en Madrid por conseguir el primer Campus de Excelencia Internacional (CEI) que se concede en España. La ciudad no quiere perder una de las mejores oportunidades de desarrollo que se le ha presentado en la última década y ha decidido hacer suyo el lema *la unión hace la fuerza*. Y como si de la candidatura de unas olimpiadas se tratara, ha conseguido que los 10 nombres más notables de la ciudad estén presentes en el comité que defenderá en persona el proyecto del CEI-Granada.

Así, la delegación oficial la integrarán: el catedrático de Comercialización e Investigación del Estado y responsable del proyecto, Teodoro Luque; el alcalde de Granada, José Torres Hurtado; el presidente de la Diputación, Antonio Martínez Caler; el director general de Puleva Biotech, Gregorio Jiménez; el director del centro de Telefónica I+D+i de Granada, Luis Carlos Fernández; el gerente de la Fundación del Parque Tecnológico de la Salud, Jesús Quero; las vicerrectoras de Relaciones Internacionales, Dorothy Kelly, y la de Infraestructura y Campus, Begoña Moreno; la directora científica del Fibau (Fundación para la Investigación Biosanitaria de Andalucía) y profesora de la UGR, Antonia Aránega Jiménez; y la estudiante y directora del Secretariado de Información y Participación de la UGR, Beatriz Ruiz Quintela.

Para apoyar a la comisión irá también, junto al rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, un nutrido grupo de miembros del equipo de Gobierno, entre los que se encuentran la coordinadora del CEI-Granada, María José Gálvez; el asesor en TIC José Luis Verdegay; el responsable de Comunicación, Francisco Sánchez Montes; y los vicerrectores de Investigación, María Dolores Suárez, y del PTS, Ignacio Molina, entre otros.

A última hora de ayer se confirmó que, además, estará también el presidente del Consejo Económico y Social de Granada, Gregorio Núñez. Queda por saber si los presidentes de Ceuta y Melilla, provincias adscritas a la Universidad de Granada, aceptarán la invitación para estar presentes en Madrid.

La Universidad de Granada lleva trabajando desde hace varias semanas en esta comisión, cuya fuerza radica en la implicación de toda la ciudad, pero no revelará el listado definitivo hasta el lunes próximo. El miedo a que se pueda plagiar la estrategia reina entre las instituciones convocantes que superaron el primer corte hace algo más de un mes.

Sin embargo, Granada no es la única institución que ha sumado fuerzas para la lucha final. Entre las 15 universidades públicas que optan a un CEI, la Universidad de Cantabria ha recogido la participación de 19 instituciones, entre ellas la del presidente de la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE), Federico Gutiérrez-Solana; y la Universidad de Oviedo publicita que su proyecto cuenta con 200 instituciones para potenciarlo.

No hay que perder de vista tampoco a la Universidad de Valencia, a la Autónoma de Barcelona, a la Politécnica y a la Autónoma de Madrid. Las tres apuestan por un proyecto que se asienta en sectores coincidentes con los de Granada. Valencia, con su *Naunova. Ciencia para la Salud y la sostenibilidad*, defiende un campus de la salud vinculado al bienestar y la calidad de vida. En el mismo área está la Autónoma de Barcelona, con un plan para fomentar la nanotecnología y la biomedicina. La Politécnica de Madrid encamina su futuro hacia las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC). Y la Autónoma de la capital se centra en la nanociencia, los materiales avanzados y las ciencias biomédicas.

El Ministerio de Educación y el de Ciencia e Innovación, los dos convocantes del concurso, tienen previsto una dotación de 150 millones de euros para las universidades que presenten los mejores proyectos, aunque no ha especificado cuántas de las 15 instituciones que han logrado llegar a la final podrán hacerse con el título.

Conseguir la mención de calidad del Campus de Excelencia Internacional supondría para la ciudad una lluvia de millones, no sólo por la financiación estatal, sino por el respaldo empresarial e institucional que generaría. La coordinadora del CEI-Granada, María José Gálvez llegó a cifrar en 500 millones de euros el potencial económico que se movería de 2009 a 2012 con la creación del Campus.

Liquidación
¡ÚLTIMAS UNIDADES!



GALERÍA GRÁFICA



Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA



Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesploman cuando los bomberos entran al lugar.

